



## ☆全児童精一杯がんばりました☆

11/11(土)に運動会が行われました。感染症対策として半日で実施しました。短い時間でしたが、どの児童も一生懸命頑張っていました。児童の喜ぶ姿や悔しくて泣いている姿、6年生の児童が下級生の児童に優しく接している姿等々、感動する場面がたくさん見られました。晴天にも恵まれ、充実した大変すばらしい運動会となりました。

保護者の皆様には、健康観察や応援などにご協力いただきまして、ありがとうございました。

### ① 開会式



宣誓! 私たち選手一同は、

「未来に輝け 横央っ子の 4つ星」

の合言葉を胸に たがいに 協力し合い

持てる自分の力を すべて出し切って、

最後まで ねばり強く

競技することをちかいます。

## ② 応援合戦



迫力のある応援合戦で、素晴らしかったです。これから始まる競技が楽しみです。

## ③ 3・4年生「綱の子」



④ 3年「今日からぼくは！！」



⑤ 4年生「君たちはどう走るか」



⑥ 3・4年生「スーパークールダンスヒート 2023」



⑦ 中学年選抜リレー ～このバトンをお前に預ける～



⑧ 1・2年「3色玉入れ」



⑨ 1年「ゴールをめざして」



⑩ 2年「ゴールにむかって レッツゴー！」



⑩ 1・2年「サチアレ」



⑪ 低学年選抜リレー ～主役はぼくたちわたしたちバトンをつないでレッツゴー～



⑫ 5・6年「学校の危機！！爆発寸前☆キュアボール」



⑬ 6年「なぜ走るの？そこにゴールがあるからだ！」



⑮ 5・6年「南中ソーラン」



⑯ 高学年選抜リレー～負けられない戦いがそこにある～



⑰ 閉会式



今年度の優勝は、赤組と白組でした。506点の同点優勝でした。準優勝は青組でした。本校の歴史に残る名勝負でした。一生懸命頑張る姿から、子ども達のやる気と運動会への熱い思いが感じられ、大変感動しました。本当によく頑張りました。この体験を今後の生活に活かしてほしいと思っています。